



ACCREDITATION ERASMUS

publié le 13/02/2025 - mis à jour le 26/03/2025

Descriptif :

Grâce à l'effort collectif de personnels motivés pour s'ouvrir sur l'international, le collège Eugène Fromentin a obtenu une accréditation Erasmus pour 3 ans. Au programme, mobilités des élèves, mobilités des personnels et accueil de délégations étrangères.



Découvrez toutes nos actions en cliquant sur l'onglet "International".



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.